

Personalia



Dr. Reiner Zittlau Referat Inventarisat

Seit November 1996 arbeitet Reiner Zittlau, 1956 in Tübingen geboren und aufgewachsen, als neuer Mitarbeiter im Inventarisationsreferat des Landesdenkmalamts. Er koordiniert die flächendeckende Erfassung der Bau- und Kunstdenkmale in Baden-Württemberg.

Zuvor war er im Berliner Denkmalamt tätig, wo er in den letzten Jahren die Geschehnisse der Denkmaltopographie steuerte sowie das Verzeichnis der Kulturdenkmale zu einem ersten Abschluß brachte und wenig später veröffentlichte. Zugleich bot er Lehrveranstaltungen an der Humboldt-Universität und an der Verwaltungsakademie Berlin an. Die Gestaltung von Brücken und die Architektur von Elektrizitätswerken waren in Berlin seine „Steckenpferde“.

In der Archäologie der Spätantike und des Mittelalters, bei Ausgrabungen in Syrien und in Franken, hat er ab 1978 seine ersten Berufserfahrungen gesammelt. Dieser Tätigkeit folgten Versuche in der Dokumentarfilmerei, Lehraufträge und Führungen. Schließlich ermöglichte ein Stipendium der Universität Bamberg die Promotion. Thema war die architektonische Kopie des heiligen Grabes um 1500 und die bildnerische Gestaltung des Kreuzwegs.

Reiner Zittlau wohnt jetzt mit seiner

Familie am Rande des Schönbuschs. In seiner alten Heimat mit ihrem Reichtum an Kulturdenkmalen und der schönen Landschaft hat er sich schnell wieder eingelebt.